

El Instituto Tecnológico Superior de Venustiano Carranza

INTRODUCCIÓN

El Instituto Tecnológico Superior de Venustiano Carranza

La misión del Instituto Tecnológico Superior de Venustiano Carranza es formar profesionales emprendedores e innovadores a través del modelo educativo de los institutos tecnológicos sustentado en valores y competencias.

Nuestro objeto social es ofrecer educación tecnológica de tipo superior que forme profesionales e investigadores con un sentido innovador que incorporados a los avances científicos y tecnológicos, estén aptos para aplicar sus conocimientos a la solución creativa de problemas que se presenten en su región.

Objetivos del Tecnológico Superior de Venustiano Carranza

- Atender la demanda regional de educación superior.
- Desarrollar proyectos regionales para competir en una economía globalizada.
- Brindar educación de vanguardia mediante la capacitación permanente del personal docente y administrativo de la institución.
- Contribuir al desarrollo sostenible de la comunidad con proyectos innovadores para la mejora continua.
- Impulsar el desarrollo y utilización de las tecnologías de información.
- Proporcionar una amplia oferta de servicios de formación y capacitación.
- Fomentar la vinculación entre la educación superior y el mercado laboral.

El ejercicio del gasto de la Institución se consolida en cuatro apartados fundamentales los cuales son: fondo estatal, federal, captación de derechos e ingresos propios.

Los gastos de Operación del Instituto Tecnológico Superior de Venustiano Carranza, están integrados principalmente por los Servicios Personales, Materiales y Suministros, Servicios Generales, Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas, Bienes Muebles, Inmuebles.

Dado que el Gasto de Operación absorbe la mayor parte de los recursos otorgados al Instituto, a continuación se comentan los principales logros del gasto de operación.

En cuanto al gasto en proyectos de innovación e inversión; se realizaron compras de software especializado en las áreas administrativas y educación; para dar un mejor cumplimiento a las operaciones relacionadas con el principal objetivo de la institución. Equipamiento del área de industrias alimentarias, adquisición de equipo instrumental en el

INSTITUTO TECNOLOGICO SUPERIOR DE VENUSTIANO CARRANZA

INTRODUCCIÓN

area de geociencias para las practicas de los alumnos de la institucion, compra e instalacion de videocamaras para contar con una mejor vigilancia.

En los proyectos de inversion de mayor relevancia se adquirio un autobus otsider para las salidas de los alumnos para realizar las respectivas practicas de cada una de las carreras que se imparte en el Instituto Tecnologico Superior de Venustiano Carranza.

En el ejercicio del gasto por servicios personales del capitulo 1000 se realizo el pago de salarios a trabajadores de contrato de este Instituto,asi como prima vacacional,pago de seguridad social,prestaciones sociales y economicas, entre otras ayudas relacionadas.

En cuanto al capitulo 2000 de materiales y suministros Adquisiciones de insumos y suministros requeridos para el desempeño de actividades administrativas y prestacion de servicios se realizo la compra de papelería, carpetas y cualquier tipo de papel, y otros productos similares.

En el apartado de servicios generales se realizo el pago de Servicios de energia electrica,telefonía, seguros de bienes patrimoniales,pago de servicios de auditor externo para dictaminar cuenta publica,asesoria legal, pago por servicios de mantenimiento a bienes muebles e inmuebles, pago de viaticos a personal del instituto para realizar tramites, gestiones , asistencia a reuniones y capacitaciones tales como: diplomado en docencia curso de capacitacion y certificacion.

Así, se ha impulsado una administración que permita la optimización de los recursos públicos, en un esquema de racionalidad administrativa, innovación, transparencia y rendición de cuentas, dirigiendo la aplicación del gasto hacia las tareas sustantivas, estratégicas y prioritarias del Instituto Tecnologico Superior de Venustiano Carranza.

Al respecto los procedimientos y politicas que establece el instituto, proporcionan una seguridad razonable de que se ha logrado en forma eficaz y eficiente los objetivos especificos, en cuanto a la interpretacion de los estados financieros se contempla una interpretacion adecuada del Instituto Tecnologico Superior de Venustiano Carranza, esto es reflejado en los registros contables y documentacion soporte que respalda las operaciones financieras efectuadas durante el periodo del 01 de enero al 31 de diciembre de 2014; las cifras presentadas en los estados financieros en sus principales renglones de activo, pasivo y patrimonio, presentan una congruencia en base a las operaciones realizadas por el instituto

Finalmente; en aspectos de cumplimiento de entrega de informacion (estados financieros) se realizaron en tiempo y forma en las instancias correspondientes tales como secretaria de finanzas del estado, auditoria superior del estado de puebla, auditor externo, secretaria de la contraloria y la direcccion general de planeación e integración presupuestales. Para dar cumplimiento a los lineamientos de la ley general de contabilidad gubernamental.